Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 280 m2
Référence M1291
Prix 2 950 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison a vendre (83120)
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Au sommet du Plan de la Tour, le long d'un chemin, nous faisons la rencontre de
cette magnifique bastide provencale étendue sur 2 hectares de terrain. Elle offre
une vue panoramique sur les collines et le village, et se divise en trois logements
distincts. La propriété englobe une bastide principale qui comprend une chambre
avec salle de douche, un vaste salon/salle a manger doté d'une cheminée, une
cuisine équipée ouverte, un cellier et une cour arriére. A I'étage, deux chambres
avec leurs propres salles d'eau et terrasses offrent une vue panoramique.A

I'extérieur de la béatisse se trouve une ...

On the heights of Plan de la Tour, at the bend of a track, we come across this
superb Provencal bastide on 2 hectares of land offering a panoramic view of the
hills and the village, comprising three accommodation units. The property has a
main bastide distributing a bedroom with shower room, a large living/dining room
with fireplace, an open fitted kitchen, a storeroom and a backyard. Upstairs we find
2 bedrooms each with their own bathroom and panoramic view terraces.Qutside
the building is an independent bedroom with shower room and toilet.On the ground

floor, there is also an independent ...

AGENCE ELVI
7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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